

Critères de labellisation d'une Ecole de chirurgie et médecine interventionnelle

Labeling Criteria for a School of Surgery and Interventional Medicine

Louis SIBERT

Résumé

Les critères identifiés comprennent :

- Un programme pédagogique rédigé, proposant des objectifs techniques/procéduraux et des objectifs comportementaux/formation aux facteurs humains, en adéquation avec les référentiels des collèges, adaptés au niveau de cursus des apprenants qui doivent être clairement identifiés.
- Une équipe pédagogique identifiée : avec des responsables et la tenue annuelle de réunion de coordination-validation du programme.
- Un processus d'évaluation de l'atteinte des objectifs clairement formalisé
- L'existence d'un soutien institutionnel officiel est un élément clé
- Des locaux dédiés à l'école de chirurgie identifiés
- Disposer d'un équipement minimum pour pouvoir enseigner tous les gestes chirurgicaux de bases communs à toutes les spécialités est un prérequis essentiel, de même l'accès au don du corps et une animalerie.
- Disposer d'un personnel technique, de secrétariat est un élément essentiel pour la pérennité des écoles de chirurgie.
- Les écoles de chirurgie s'engagent dans une dynamique de développement durable pour s'inscrire dans les objectifs de responsabilité sociétale des universités et des établissements de santé.
- Un dispositif de maintenance, concernant le matériel pédagogique de l'école de chirurgie est un point fort, de même disposer d'une offre de formation en chirurgie mini-invasive avec accès à des équipements haute technicité adaptés
- Le référencement de l'école de chirurgie via un site internet est un élément majeur pour la traçabilité et la lisibilité de l'école de chirurgie.

En conclusion, Tous les éléments de pré-requis listés doivent pouvoir être vérifiés par la fourniture d'éléments de preuve.

Mots clés

- Ecole de chirurgie
- Formation chirurgicale
- critères de labellisation

Abstract

The identified criteria include:

- A written educational program, proposing technical/procedural objectives and behavioral/human factors training objectives, based on with the college's learning objectives, adapted to the learners' level into the curriculum.
- An identified teaching team: with leaders and an annual program coordination-validation meeting.
- A standardized process of learning objectives assessment
- The existence of official institutional support is a key element.
- Dedicated premises for the school of surgery have been identified.
- A minimum equipment is required to be able to teach all the basic surgical procedures common to all specialties, as an access to body donation and an animal facility.
- Having technical and secretarial staff is an essential element for the sustainability of surgical schools.
- Surgery schools are committed to sustainable development to align with the corporate social responsibility objectives of universities and healthcare institutions.
- A maintenance system for the surgical school's teaching materials is a strong point, as is having a minimally invasive surgery training program with access to appropriate high-tech equipment.
- Listing the surgical school via a website is a key element for its traceability and readability.

In conclusion, all of the listed prerequisites must be verifiable through the provision of supporting evidence.

Keywords

- surgical school
- Surgical training
- certification criteria